



8 Pièces

210 m²

Réf. 85153983

1 290 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes à pied du village de Montauroux, à seulement 15 minutes du prestigieux Golf de Terre Blanche et à 40 minutes de l'aéroport de Nice, dans un secteur résidentiel, au calme, sur un terrain de plus 5100m2, villa construite en 2003 située en position dominante avec une vue époustouflante. De 210m2 habitables, cette maison est inondée de lumière. Elle s'organise comme suit : En rez-de-jardin : une entrée, une cuisine, une vaste salle à manger, un salon avec cheminée, une chambre de plain-pied avec sa salle d'eau. toutes les pièces de vie sont ouvertes sur une terrasse au sud ...

This villa dating from 2003 is in a residential neighbourhood just a few minutes walk from Montauroux village, 15 minutes from Terre Blanche Golf Course, and 40 minutes from Nice Airport. In an elevated setting and commanding a stunning view, it offers 210 sqm of living space including a living/reception room with a fireplace, a kitchen, a spacious dining room, and a bedroom with a shower room. All open onto a south-west facing terrace commanding an open view. Upstairs are a bedroom with a spacious bathroom and a dressing room, two further 15 and 17 sqm bedrooms, and a shower room. With a heated ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

